

**Notas sobre la vida de los obispos,
en la diócesis argentina y sudamericana**

**1. FIODOR (Tekuchev)
Obispo de Argentina y Sudamérica
de 1946 a 1952.**

Nació el 14 de mayo de 1908 en el asentamiento de Mankovo-Kalitvenskaya, región de Rostov, en la familia de un funcionario que provenía de los cosacos del río Don del pueblo de Verkhne-Kurmoyarskaya.

En 1919 se fue al extranjero. Ingresó en el Instituto Teológico Ortodoxo de París, donde estudió disciplinas teológicas con los maestros de renombre de la época. En 1929 se graduó del instituto con el título de Candidato a Teología.

En marzo de 1930, en la Iglesia del Castillo de Sergiyevsky en París, el Metropolitano Eulogio fue tonsurado en un Monasterio y en la Catedral de Alexandro-Nevsky con el nombramiento al clero de la Casa Tripartita de París ordenado como Hieromonje

El 21 de septiembre de 1936, el Padre Fiodor se trasladó de Francia a los Estados Unidos, donde fue nombrado sacerdote del Complejo Serafimovsky en la ciudad de Nueva York y secretario del Arzobispo de Aleut y Veniamin de América del Norte, exarca del Patriarcado de Moscú. Un año más tarde, fue nombrado rector de la Catedral de San Nicolás en San Francisco con la elección de San Igumen. En 1943 fue trasladado a Chicago, donde fue nombrado rector de la Catedral de San Jorge.

Por resolución del Santo Sínodo de la Iglesia Ortodoxa Rusa del 20 de octubre de 1943, el abad Fiodor fue nombrado obispo de Argentina, Vicario de la diócesis norteamericana. El 12 de diciembre, en la Catedral de San Jorge en Chicago, tuvo lugar la consagración del obispo, que fue realizada por el metropolitano Benjamín de las Aleutianas, representante del Patriarcado serbio, el obispo Dionisio de América y Canadá y el obispo Gerasim de Chicago.

El 29 de junio de 1946, el Vicariato argentino se transformó en una diócesis independiente. El Obispo Fiodor, quien anteriormente había realizado servicios divinos en la Catedral de San Jorge en Chicago, llegó a Argentina el 7 de abril de 1947 y realizó temporalmente servicios divinos en la Iglesia del Gran Mártir Jorge el Victorioso del Patriarcado de Antioquía.

Pocos días después de su llegada a Argentina, el obispo Fiodor organizó un encuentro de los feligrises de la Iglesia Ortodoxa Rusa. Se crearon dos comisiones para encontrar un lugar para la construcción del templo y recaudar fondos.

Pronto se encontró un lugar para el templo. Se compró una casa en la calle y se reconstruyó como templo en la calle Bulnes.

El 10 de julio de 1947, el obispo Fiodor consagró la primera iglesia de la diócesis argentina y sudamericana en honor a la Anunciación de la Santísima Theotokos.

Al año siguiente, se organizó la parroquia de la Resurrección de Cristo en la provincia de Misiones.

En Argentina, el obispo Fiodor sirvió durante unos seis años.

En julio de 1952, fue nombrado como obispo de San Francisco y California.

En noviembre de 1956 se retiró. El lugar de residencia para él fue el Monasterio de la Asunción Pskovo-Pechersky.

En 1985, la salud de obispo Fiodor empeoró notablemente. En vísperas de la fiesta de alabanza del Santísimo Theotokos, el 29 de marzo, se le realizó el Sacramento de la Unción, al día siguiente recibió los Santos Misterios de Cristo.

En la mañana del 3 de abril de 1985, miércoles de la sexta semana de la Gran Cuaresma, el Obispo Fiodor falleció.

2. Arzobispo Nikodim (Rusnak)

Obispo de Argentina y Sudamérica de 1964 a 1970

Nació el 18 de abril de 1921 en el pueblo Davydovtsi, distrito de Kitsmansky, región de Chernivtsi en Ucrania en una familia de campesinos.

Desde 1938 fue novicio del Monasterio de San Juan el Teológico Kreschatytsky, en el que posteriormente fue tonsurado al monaquismo, aceptó la dignidad sacerdotal y fue elegido abad de este Monasterio, cumpliendo esta obediencia hasta 1955.

En 1958, el P. Nikodim se graduó de la Academia Teológica de Moscú con el título de candidato a teología, el 15 de noviembre fue elevado al rango de Archimandrita y fue nombrado jefe de la Misión Eclesiástica Rusa en Jerusalén.

El 10 de agosto de 1961, el Archimandrita Nikodim fue ordenado como obispo de Kostroma y Galich, encabezado por Su Santidad el Patriarca Alexy I de

Moscú y toda Rusia. Cuatro años después, Vladyka fue nombrado miembro de la Sede Argentina y llegó a Buenos Aires en abril de 1964.

Las actividades de Vladyka Nikodim pronto dieron abundantes frutos. La Iglesia Ortodoxa Rusa del Patriarcado de Moscú se elevó al nivel de otras Iglesias existentes en Argentina. Se inició un período de desarrollo de buenas relaciones con las autoridades argentinas, como lo demuestra la presencia de sus representantes en los servicios divinos en la Iglesia de la Anunciación, así como en varios actos solemnes organizados por los creyentes bajo el liderazgo y bendición de Metropolitano Nikodim.

El 25 de febrero de 1968, el obispo Nikodim fue elevado al rango de arzobispo y nombrado Exarca de América Central y del Sur.

La tarea principal de Obispo Nikodim fue la construcción de una iglesia en toda regla: la antigua iglesia difícilmente podía acomodar a todos los fieles.

En mayo de 1968, el día de la Fiesta Pentecostal, en el solar de la antigua iglesia de la calle Bulnes, se colocó la primera piedra de la futura iglesia, y el 10 de noviembre tuvo lugar la solemne consagración de la nueva Catedral de la Anunciación.

Dos años después, en la Fiesta de la Pascua, el Arzobispo Nicodemo consagró una iglesia en honor a la Entrada al Templo de la Santísima Theotokos en la provincia de Misiones, y también fundó una parroquia en honor al Santo Apóstol y Evangelista Juan el Teólogo. en la capital de Chile, Santiago.

El 1 de diciembre de 1970, Vladyka Nikodim fue trasladado al departamento de Jarkov.

Posteriormente fue Metropolitano de Lvov, en 1992 fue Primado de la UOC hasta la elección del Metropolitano Vladimir (Sabodan), miembro permanente del Santo Sínodo de la UOC, así como profesor honorario en el Instituto Estatal de Kharkov de Cultura y el Instituto de Artes de Kharkov.

El 15 de septiembre de 2011, el metropolitano Nikodim reposó pacíficamente en el Señor.

/ Traducido por Elizaveta Petrenko, la presidente de la organización juvenil de compatriotas «Fenix». /